



Wiener Krankenanstaltenverbund Krankenhaus Hietzing mit Neurologischem Zentrum Rosenhügel

## Aktionswoche ,Saubere Hände'

im Krankenhaus Hietzing mit Neurologischem Zentrum Rosenhügel in Wien

Unter dem Motto ,Fight antibiotic resistance - it's in your hands' stand die Aktionswoche im Krankenhaus Hietzing.

Um die Teilnahme für unsere vielbeschäftigten MitarbeiterInnen zu erleichtern, besuchten wir sie diesmal direkt an ihrem Arbeitsplatz. Eine Woche lang – vom 8. bis 12. Mai 2017 - tourte das multiprofessionelle Hygieneteam dazu von Station zu Station unserer Abteilungen. Insgesamt wurden 53 Stationen besucht, mindestens 500 MitarbeiterInnen konnten auf diesem Weg mit der Aktion Saubere Hände erreicht werden werden.



Unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter Innen konnten wieder einmal die Wirksamkeit ihrer Händehygiene mittels der bereits bekannten **Didaktobox** überprüfen. Diese einfache Maßnahme ermöglicht immer wieder gute Erkenntnisse und macht auch sichtlich Spaß. Selbst leitende Mitarbeiterinnen stellten sich der Aufgabe – und wurden mit Erfolg und Wertschätzung belohnt.









Zusätzlich konnten die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter anhand von kniffligen **Hygiene-Quizfragen** ihr Wissen rund um die Themen Händehygiene und Antibiotikaeinsatz testen.

Der **Resistenzbericht** des Hauses sowie der **AURES Bericht** bildeten die Grundlagen für interessante Diskussionen zum Thema Antibiotikaresistenz.





Besonderen Anklang fand ein vom Hygieneteam selbst gestaltetes Fehlersuchbild.

Darauf waren 11 Hygienefehler platziert, die es im Team zu finden galt. Auch dieser lustvolle Zugang wurde mit viel Elan und Freude angenommen.

Als Belohnung für die aktive Teilnahme verteilte das Hygieneteam diesmal saure Gummihände und süße Zuckerln.















Bilder sagen mehr als tausend Worte....

Es hat allen viel Spaß gemacht, unser Wissen gefestigt und das Bewusstsein für die Wichtigkeit unserer tagtäglichen Routinehandlungen gestärkt.

